
OS 4 CAVALEIROS DO APOCALIPSE 
E SUA REVELAÇÃO PARA HOJE

INTRODUÇÃO

Vocês ouvirão falar de guerras e rumores de 
guerras, mas não tenham medo. É necessário que 
tais coisas aconteçam, mas ainda não é o fim.
Mateus 24:6 (NVI) Nova Versão Internacional

Os 4 Cavaleiros do Apocalipse trazem uma 
revelação sobre o mundo em que vivemos – os 
enganos e seduções deste mundo hedonista 
distante de Deus, cheio de homens amantes de si 
mesmos. O texto que acabamos de ler trata-se de 
um sermão profético do próprio Jesus, falando 
sobre um dos temas mais frequentes em todo o 
Novo Testamento: a cada 25 versículos, sempre 
encontraremos 1 sobre a volta de Cristo.

Estamos mais perto do fim dos tempos do que 
jamais estivemos. Os sinais escatológicos e 
proféticos estão cada vez mais evidentes. A 
afirmação não vem de ideias e conclusões 
humanas, mas da própria Palavra de Deus.

 Sede vós também pacientes, fortalecei os vossos 
corações; porque já a vinda do Senhor está 
próxima.
Tiago 5:8 (ARA) Almeida Revista Atualizada

Feliz aquele que lê as palavras desta profecia e 
felizes aqueles que ouvem e guardam o que nela 
está escrito, porque o tempo está próximo.
Apocalipse 1:3 (NVI)Nova Versão Internacional

O livro de Apocalipse, escrito pelo Apóstolo João 
enquanto estava exilado na Ilha de Patmos, é uma 
revelação profunda sobre o futuro e a 
consumação do plano de Deus. A própria palavra 
Apocalipse significa literalmente revelação.

Hoje, na segunda mensagem da série, vamos ver:

O SEGUNDO CAVALEIRO DO CAVALO 
VERMELHO TEMPO DE PROFETIZAR A PAZ 

DE DEUS EM MEIO A GUERRA DOS HOMENS

Quando o Cordeiro abriu o segundo selo, ouvi o 

segundo ser vivente dizer: “Venha!”. Então saiu 
outro cavalo; e este era vermelho. Seu cavaleiro 
recebeu poder para tirar a paz da terra e fazer que 
os homens se matassem uns aos outros. E lhe foi 
dada uma grande espada.Apocalipse 6:3-4 (NVI) 
Nova Versão Internacional

O ato de tirar a paz da Terra é uma consequência 
do pecado humano e dos conflitos que nascem do 
coração corrompido. A imagem do cavalo e seu 
cavaleiro revelam a luta e os sofrimentos que a 
humanidade enfrentou e continuará a enfrentar. 
Basta olhar em volta para ver quantas guerras e 
conflitos existem no mundo hoje – mesmo assim, 
focamos nossos olhos nas verdades das 
Escrituras, no Cordeiro e em Sua Palavra.

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
1.JESUS CRISTO, O REI DA PAZ, TRIUNFARÁ 
SOBRE O CAVALEIRO DA VIOLÊNCIA.

Seu cavaleiro recebeu poder para tirar a paz da 
terra,para fazer que os homens se matassem uns 
aos outros. Apocalipse 6:4b (NVI)
Nova Versão Internacional

O Cavalo Vermelho, possivelmente apontando 
para o sangue, remete ao ódio, a divisão, a 
violência e as guerras. Seu objetivo é assassinar 

seres humanos. Na contramão, lembramos 
daquilo que Jesus Cristo disse:

Deixo-lhes a paz; a minha paz lhes dou. Não a dou 
como o mundo a dá.Não se perturbem os seus 
corações, nem tenham medo. João 14:27 (NVI)
Nova Versão Internacional

O fruto da justiça é semeia-se em paz para os 
pacificadores. Tiago 3:18 (NVI)
Nova Versão Internacional

O Deus da paz seja com todos vocês. Amém!
Romanos 15:33 (NVI)
Nova Versão Internacional
Além disso, o Apóstolo Paulo registrou esta 
profecia:

Em breve o Deus da paz esmagará Satanás 
debaixo dos pés de vocês. A graça de nosso 
Senhor Jesus seja com vocês.
Romanos 16:20 (NVI)
Nova Versão Internacional

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
2. tA ESPADA DO ESPÍRITO PREVALECERÁ 
NAS BATALHAS.

# I C FA M Í L I A PA R A P E RT E N C E R

E lhe foi dada uma grande espada.
Apocalipse 6:4c (NVI) Nova Versão Internacional

A grande espada dada ao cavaleiro simboliza não 
apenas a guerra, mas a autoridade para infligir dor e 
destruição. Este poder implica uma luta que vai muito 
além das batalhas físicas. Trata-se de uma batalha 
espiritual, onde a paz e a harmonia são 
constantemente ameaçadas. Contudo, a Bíblia 
também revela:

Disse-lhe Jesus: “Guarde a espada! Pois todos 
os que empunham a espada, pela espada morrerão”.
Mateus 26:52 (NVI) Nova Versão Internacional

E a espada do Espírito, que é a palavra de Deus.
Efésios 6:17b (NVI) Nova Versão Internacional

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
3. CRISTO É TRIUNFANTE SOBRE TODA 
BATALHA ESPIRITUAL.

Por isso, vistam toda a armadura de Deus, para que 
possam resistir no dia mau e permanecer 
inabaláveis, depois de terem feito tudo.
Efésios 6:13 (NVI) Nova Versão Internacional

Além do aspecto físico, sempre há uma dimensão 

espiritual em jogo. A Palavra de Deus nos lembra que 
nossa luta não é contra carne e sangue, mas contra 
principados, potestades e forças espirituais. 

Pois a nossa luta não é contra pessoas, mas contra os 
poderes e autoridades, contra os dominadores deste 
mundo de trevas, contra as forças espirituais do mal 
nas regiões celestiais.
Efésios 6:12 (NVI) Nova Versão Internacional

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
4. JESUS CRISTO É NOSSA ESPERANÇA DE 
REDENÇÃO ETERNA.

Vi o céu aberto e diante de mim um cavalo branco, 
cujo cavaleiro se chama Fiel e Verdadeiro. Ele julga e 
guerreia com justiça.
Apocalipse 19:11 (NVI) Nova Versão Internacional

CRISTO É O REI VENCEDOR, E COM ELE
SOMOS TODOS MAIS DO QUE VENCEDORES!

Mas, em todas estas coisas somos mais que 
vencedores, por meio daqueleque nos amou. Pois 
estou convencido de que nem morte nem vida, nem 
anjos nem demônios, nem o presente nem o futuro, 
nem quaisquer poderes, nem altura nem 
profundidade, nem qualquer outra coisa na criação 
será capaz de nos separar do amor de Deus que está 

em Cristo Jesus, nosso Senhor.
Romanos 8:37-39 (NVI) Nova Versão Internacional

CONCLUSÃO

Sejam também pacientes e fortaleçam o coração,
pois a vinda do Senhor está próxima.
Tiago 5:8 (NVI) Nova Versão Internacional

O VITORIOSO FINAL SEMPRE SERÁ JESUS 
CRISTO!

Depois disso olhei, e diante de mim estava uma 
grande multidão que ninguém podia contar, de todas 
as nações, tribos, povos e línguas, de pé, diante do 
trono e do Cordeiro, com vestes brancas e segurando 
palmas.
Apocalipse 7:9 (NVI) Nova Versão Internacional

VENCENDO VEM JESUS!
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Escrituras, no Cordeiro e em Sua Palavra.

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
1.JESUS CRISTO, O REI DA PAZ, TRIUNFARÁ 
SOBRE O CAVALEIRO DA VIOLÊNCIA.

Seu cavaleiro recebeu poder para tirar a paz da 
terra,para fazer que os homens se matassem uns 
aos outros. Apocalipse 6:4b (NVI)
Nova Versão Internacional

O Cavalo Vermelho, possivelmente apontando 
para o sangue, remete ao ódio, a divisão, a 
violência e as guerras. Seu objetivo é assassinar 

seres humanos. Na contramão, lembramos 
daquilo que Jesus Cristo disse:

Deixo-lhes a paz; a minha paz lhes dou. Não a dou 
como o mundo a dá.Não se perturbem os seus 
corações, nem tenham medo. João 14:27 (NVI)
Nova Versão Internacional

O fruto da justiça é semeia-se em paz para os 
pacificadores. Tiago 3:18 (NVI)
Nova Versão Internacional

O Deus da paz seja com todos vocês. Amém!
Romanos 15:33 (NVI)
Nova Versão Internacional
Além disso, o Apóstolo Paulo registrou esta 
profecia:

Em breve o Deus da paz esmagará Satanás 
debaixo dos pés de vocês. A graça de nosso 
Senhor Jesus seja com vocês.
Romanos 16:20 (NVI)
Nova Versão Internacional

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
2. tA ESPADA DO ESPÍRITO PREVALECERÁ 
NAS BATALHAS.

# I C FA M Í L I A PA R A P E RT E N C E R

E lhe foi dada uma grande espada.
Apocalipse 6:4c (NVI) Nova Versão Internacional

A grande espada dada ao cavaleiro simboliza não 
apenas a guerra, mas a autoridade para infligir dor e 
destruição. Este poder implica uma luta que vai muito 
além das batalhas físicas. Trata-se de uma batalha 
espiritual, onde a paz e a harmonia são 
constantemente ameaçadas. Contudo, a Bíblia 
também revela:

Disse-lhe Jesus: “Guarde a espada! Pois todos 
os que empunham a espada, pela espada morrerão”.
Mateus 26:52 (NVI) Nova Versão Internacional

E a espada do Espírito, que é a palavra de Deus.
Efésios 6:17b (NVI) Nova Versão Internacional

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
3. CRISTO É TRIUNFANTE SOBRE TODA 
BATALHA ESPIRITUAL.

Por isso, vistam toda a armadura de Deus, para que 
possam resistir no dia mau e permanecer 
inabaláveis, depois de terem feito tudo.
Efésios 6:13 (NVI) Nova Versão Internacional

Além do aspecto físico, sempre há uma dimensão 

espiritual em jogo. A Palavra de Deus nos lembra que 
nossa luta não é contra carne e sangue, mas contra 
principados, potestades e forças espirituais. 

Pois a nossa luta não é contra pessoas, mas contra os 
poderes e autoridades, contra os dominadores deste 
mundo de trevas, contra as forças espirituais do mal 
nas regiões celestiais.
Efésios 6:12 (NVI) Nova Versão Internacional

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
4. JESUS CRISTO É NOSSA ESPERANÇA DE 
REDENÇÃO ETERNA.

Vi o céu aberto e diante de mim um cavalo branco, 
cujo cavaleiro se chama Fiel e Verdadeiro. Ele julga e 
guerreia com justiça.
Apocalipse 19:11 (NVI) Nova Versão Internacional

CRISTO É O REI VENCEDOR, E COM ELE
SOMOS TODOS MAIS DO QUE VENCEDORES!

Mas, em todas estas coisas somos mais que 
vencedores, por meio daqueleque nos amou. Pois 
estou convencido de que nem morte nem vida, nem 
anjos nem demônios, nem o presente nem o futuro, 
nem quaisquer poderes, nem altura nem 
profundidade, nem qualquer outra coisa na criação 
será capaz de nos separar do amor de Deus que está 

em Cristo Jesus, nosso Senhor.
Romanos 8:37-39 (NVI) Nova Versão Internacional

CONCLUSÃO

Sejam também pacientes e fortaleçam o coração,
pois a vinda do Senhor está próxima.
Tiago 5:8 (NVI) Nova Versão Internacional

O VITORIOSO FINAL SEMPRE SERÁ JESUS 
CRISTO!

Depois disso olhei, e diante de mim estava uma 
grande multidão que ninguém podia contar, de todas 
as nações, tribos, povos e línguas, de pé, diante do 
trono e do Cordeiro, com vestes brancas e segurando 
palmas.
Apocalipse 7:9 (NVI) Nova Versão Internacional

VENCENDO VEM JESUS!



OS 4 CAVALEIROS DO APOCALIPSE 
E SUA REVELAÇÃO PARA HOJE

INTRODUÇÃO

Vocês ouvirão falar de guerras e rumores de 
guerras, mas não tenham medo. É necessário que 
tais coisas aconteçam, mas ainda não é o fim.
Mateus 24:6 (NVI) Nova Versão Internacional
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jamais estivemos. Os sinais escatológicos e 
proféticos estão cada vez mais evidentes. A 
afirmação não vem de ideias e conclusões 
humanas, mas da própria Palavra de Deus.

 Sede vós também pacientes, fortalecei os vossos 
corações; porque já a vinda do Senhor está 
próxima.
Tiago 5:8 (ARA) Almeida Revista Atualizada

Feliz aquele que lê as palavras desta profecia e 
felizes aqueles que ouvem e guardam o que nela 
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segundo ser vivente dizer: “Venha!”. Então saiu 
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recebeu poder para tirar a paz da terra e fazer que 
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Efésios 6:17b (NVI) Nova Versão Internacional

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
3. CRISTO É TRIUNFANTE SOBRE TODA 
BATALHA ESPIRITUAL.

Por isso, vistam toda a armadura de Deus, para que 
possam resistir no dia mau e permanecer 
inabaláveis, depois de terem feito tudo.
Efésios 6:13 (NVI) Nova Versão Internacional

Além do aspecto físico, sempre há uma dimensão 

espiritual em jogo. A Palavra de Deus nos lembra que 
nossa luta não é contra carne e sangue, mas contra 
principados, potestades e forças espirituais. 

Pois a nossa luta não é contra pessoas, mas contra os 
poderes e autoridades, contra os dominadores deste 
mundo de trevas, contra as forças espirituais do mal 
nas regiões celestiais.
Efésios 6:12 (NVI) Nova Versão Internacional

Diante da revelação do cavaleiro vermelho da 
guerra, nós cremos que...
4. JESUS CRISTO É NOSSA ESPERANÇA DE 
REDENÇÃO ETERNA.

Vi o céu aberto e diante de mim um cavalo branco, 
cujo cavaleiro se chama Fiel e Verdadeiro. Ele julga e 
guerreia com justiça.
Apocalipse 19:11 (NVI) Nova Versão Internacional

CRISTO É O REI VENCEDOR, E COM ELE
SOMOS TODOS MAIS DO QUE VENCEDORES!

Mas, em todas estas coisas somos mais que 
vencedores, por meio daqueleque nos amou. Pois 
estou convencido de que nem morte nem vida, nem 
anjos nem demônios, nem o presente nem o futuro, 
nem quaisquer poderes, nem altura nem 
profundidade, nem qualquer outra coisa na criação 
será capaz de nos separar do amor de Deus que está 

em Cristo Jesus, nosso Senhor.
Romanos 8:37-39 (NVI) Nova Versão Internacional

CONCLUSÃO

Sejam também pacientes e fortaleçam o coração,
pois a vinda do Senhor está próxima.
Tiago 5:8 (NVI) Nova Versão Internacional

O VITORIOSO FINAL SEMPRE SERÁ JESUS 
CRISTO!

Depois disso olhei, e diante de mim estava uma 
grande multidão que ninguém podia contar, de todas 
as nações, tribos, povos e línguas, de pé, diante do 
trono e do Cordeiro, com vestes brancas e segurando 
palmas.
Apocalipse 7:9 (NVI) Nova Versão Internacional

VENCENDO VEM JESUS!
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